



## 老若男女に愛されるパスタ屋を目指します！

2022年7月にすばざわはオープンしました。

ランチでは、たらこ、辛子明太子、うに、梅、つなパスタの5種類の和風パスタをご提供しております。ディナーでは和風パスタに加えて、カルボナーラやチキンたらこクリームなどのクリーム系のパスタもご提供しております。

あらゆるたらこを吟味して、つぶつぶ食感が癖になる北海道虎杖浜産特上たらこを使用しています。たらこだけではなく博多の名店ふくやの辛子明太子を使用するなど、食材にかなりこだわりをもっています。

小さな店舗ではありますが、たくさんのお客様がお気軽に立ち寄れる様に暖かな雰囲気を心掛け営業しております。コロナにより不安な日々が続いておりますが、ご来店いただいたお客様が笑顔になるようなパスタをご提供していきたいと思っております。ご来店お待ちしております！



Instagramは  
こちら



### フワフワ 和風パスタ すばざわ たらこに恋して 飲食店

所在地 / 藤枝市青木3-15-1 第一松浦ビル106  
TEL / 054-663-4546  
FAX / 054-663-4546  
営業時間 / ランチ 11:00~14:30 (LO:14:00)  
ディナー 17:00~21:00 (LO:20:30)  
定休日 / 水曜日  
駐車場 / 30台



スギヤマ タケトン  
代表 杉山 剛敏

## 地元ならではの強みを活かし、地域に貢献できる企業創り

東海地方静岡・愛知県でFC展開中の愛車買取ビッグウェーブ。当社が担当する静岡中部地区にお住いの皆様の期待にお応えできるよう、これからも高価買取の姿勢は崩しません。地域で活躍される企業様がお使いになられる社用車も、下取りに出す前にはまずはビッグウェーブ藤枝店にご相談ください。また地域で頑張る飲食チェーン店様のお役に少しでもたてますよう、キャンペーン時にはご来店いただいたお客様にグルメカードをお配りし、地域全体を盛り上げていけるような企業創りを目指したいと思っております。

ディーラー・クルマ屋さんより、  
**得するチャンスがいっぱいあります!!**

ディーラー・クルマさんで  
見積り＆下取り査定

その場りに  
ビッグウェーブへ  
**無料査定**

不要になった  
車を売りたい

おどろきの  
査定金額!!



### (株)ビッグウェーブコーポレーション

自動車買取・販売

所在地 / 藤枝市水上6-7  
TEL / 054-631-7802  
営業時間 / 10:00~19:00  
定休日 / 水曜日



# ふじえだ No.307 事業所百選

会員事業所限定サービスです！

あなたの事業所もPRしてみませんか？

掲載希望の方は、会員サービス課までお申し込みください。

TEL：054-641-2000

このページは  
Facebook・ホームページにも  
掲載しています！



## 香りで癒され、べた付かない ハンドクリーム使ってみませんか？

ネイルサロンAtelier ENNeがプロデュースしたハンドクリームです。地元藤枝市の化粧品製造会社様と協力し、made in fujiedaに拘りました。

販売だけではなくハンドクリームの正しい塗り方のレクチャーや、当クリームを使用した癒しのハンドケアマッサージの施術も行っております。

サラッとした使用感で、仕事の合間にもストレス無くお使い頂けます。また母の日や、お誕生日プレゼントなど、さまざまな場面でギフトとして喜ばれるアイテムです！

ENNeそれはあなたを彩るギフト。



Instagramは  
こちら



HPIは  
こちら



### センモンテン エンネ アトリエ エンネ ハンドクリーム専門店 ENNe (Atelier ENNe)

化粧品販売・美容業

所在地 / 藤枝市大手2-1-14  
TEL / 050-8883-4147  
FAX / 050-8883-8779  
営業時間 / 10:00~18:30  
定休日 / 火曜日・土曜日  
駐車場 / 2台



オオハシジュンペイ  
オーナー 大橋 純平

その時、企業が生き残るためにいま、リスクと向き合う。

## ランサムウェア攻撃とは??

東京海上日動火災保険(株)



事業継続計画とは?

被害企業・発生時期	被害の概要と影響
エネルギー大手 コロンビア・パイプライン (米国) 2021年5月	・米国東部のエネルギー供給量全体の約45%を担う同社パイプラインによるエネルギー供給が6日途絶(完全復旧・通常化に約2週間を要する)。 ・同社は440万USDの身代金を支払う。 ・同社最高経営責任者(CEO)は連邦議会公聴会に召喚され、上下院で計4時間超の証言・質疑応答を求められる。
食肉大手JBS (米国他) 2021年5月	・ブラジルJBSの米国子会社JBS USAは1,100万USD相当の身代金を支払う。 ・米国と豪州のITシステムを支えるサーバに影響が生じ、全世界の生産拠点10か所が操業停止。
ソフトウェア大手Kaseya 及び顧客(米国他) 2021年7月	・同社のリモート監視製品「Kaseya VSA」のオンプレミス版の利用顧客でランサムウェア被害。Kaseya社は念のため、オンプレミス版のみならず、クラウド版(SaaS)についても利用停止措置を講じる。 ・同製品の利用顧客のマネージドサービスプロバイダ(MSP事業者)40~60社、MSPの顧客800~1,500社で被害。
ゲーム大手(日本) 2020年11月	・報道によれば、約11億円の身代金を要求されたが、応じず。 ・顧客・従業員・採用応募者等の個人情報や営業秘密(販売レポート、財務情報、取引先情報、営業資料、開発資料等)が暴露。
精密化学大手(日本) 2021年6月	・ランサムウェア感染3日後からシステム等を順次復旧。完全復旧までに2週間を要する。 ・比較的早い段階でランサムウェア攻撃を検知し、被害拡大防止のためにネットワーク遮断やシステム停止を行ったとみられる。
食品大手(日本) 2021年7月	・基幹システムを格納するファイルサーバ、財務会計システム(国内グループ会社26社利用)、販売管理システム(同11社利用)が暗号化・停止。バックアップも被害。 ・2021年第1四半期決算報告書提出が3か月遅延。

近年、サイバー攻撃でランサムウェア攻撃が増えています。ランサムウェア攻撃とは、身代金を要求するマルウェア(ウィルス等の不正やプログラム(総称)を指します。2021年9月時点では、全世界で約20のグループが積極的に活動されていると言われています。最近のランサムウェア攻撃のプロセスは次の通りです。まずは企業のネットワークに侵入します。その後、高次権限を奪取し、ネットワークを内横展開しながら、機密情報やランサムウェアの展開方法を調べ上げます。個人データや営業秘密などのデータ窃取

が完了すれば、データを暗号化します。最後は身代金を支払えと脅迫します。こうしたランサムウェア攻撃の被害は増加傾向にあります。警察庁によれば、企業・団体等におけるランサムウェア被害の報告件数は、2020年度下期の21件から2021年度上期には61件に増加しました。あくまでも警察庁への報告分であり、実際には多くの企業・組織が被害にあっていると思われます。主な被害と影響は左記のとおりですが、身近な問題として考えていく必要があります。対策を検討することからスタートしていきましょう。



### 応援してくれる地域の方々に恩返しを

藤枝MYFCは若手選手を積極的に起用した超攻撃的サッカーを掲げ、創立14年目で悲願のJ2昇格を実現させました。

会長の鎌田さんはチームを盛り上げていくために、クラブ全体のバックアップを行っています。クラブが活動していくためには地域の方々やパートナー企業の協力や応援が必要不可欠のため、地域の子供達を対象にサッカー教室を開催するなど、ホームタウン活動に力を入れているそうです。J2昇格が決定した最終節では、多くの観客が駆けつけてくれ、地域に愛されるチームに成長したことを感じ「とても嬉しかった」といいます。

今季の目標は6位以内に入ること。藤枝MYFCを軸として地域を盛り上げていくために、将来的にはJ1で活躍するチームを目指し、応援してくれる地域の方々に恩返しをしていきたいと熱く意気込みを語ってくれました。

[DATA]  
 (株)藤枝MYFC  
 サッカークラブ・サッカースクール  
 藤枝市高柳2162-1  
 Tel:054-639-6501  
 Fax:050-3383-4954



## 健康経営

### 社会的な健康の必要性

◎前回は、より長くはたらくために健康が大切!というお話でしたが、人によっては早くリタイアして趣味を生かしたいとか、様々な考え方もあると思うのですが。

▲早くリタイアしたいというニーズの根底には、仕事は苦役、苦行だという考え方があります。でも人生の多くの時間を過ごす仕事に対する考え方が変わり、仕事が進むのが生きがいになるという考え方が出てくるのでしょうか?より長く働きたいと思いませんか?

よく経験則として私たちが知っていることで、商店街の和菓子屋のおばあちゃんがつまでもとっても若々しいとか、八百屋の80歳のおばあちゃんの元気な姿をみると、仕事におけるやりがい、生きがいと健康には相関関係があるのではないかと感じます。このようなご自身の人生の役割を果たすことや目標を持つ

こと、経済的な自立を目指すことあるいは地域とのつながりを持つことが健康行動に寄与することがわかっています。これを社会的な健康と呼びます。

私たちは健康といえば、体と心を指すものと考えがちですが、むしろ社会的な健康が維持されて初めて身体やこころの健康に気を配ることができるとも言えます。

これまで趣味とされていた個人的なことも、次世代や地域に貢献するという取り組みだと考えるとこのポランティアが生きがいにつながるかもしれません。所得を得る行為だけを仕事と呼ぶこともなくなるかもしれません。

ご自身の経験や思いをつなげていく取り組みを仕事だとすると、ワクワクするような社会がやってくるとは思いませんか?



### 若手従業員を育てていくために

給排水衛生設備工事や下水道・合併浄化槽工事、リフォーム工事など水回りに関わる工事を行う(株)勝栄。

中村さんは工程のスケジュール管理やお客様との打ち合わせ、採用業務に携わり、代表取締役として会社全体を取りまとめています。中でも力を入れているのが人材育成で、若手従業員に責任のある仕事を積極的に任せているそうです。難しい仕事にチャレンジさせることで、完工した時に従業員の自信や成長に繋がるといい、お客様から「従業員の対応が良かった」と言葉をかけていただく時がなにより嬉しいそうです。

品質の良い工事を行いお客様に満足していただくために、会社として資格取得のサポートや人間性を磨きながら若手従業員を育てていくことが今後の目標だと話してくれました。

[DATA]  
 (株)勝栄  
 管工事業  
 藤枝市高柳3-30-49  
 Tel:054-635-8186  
 Fax:054-636-2148

